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Liebe Vereinsmitglieder 

 

Covid-19 ermüdete. Covid-19 ärgerte. Covid-19 verunsicherte.  

Zu oft musste nachgegeben werden: «... fällt aus», «... wird verschoben».  

Wie kamt Ihr damit zu Recht, dass rund zwei Jahre Vieles abgesagt werden 

musste?  

Katharina wie auch ich haben uns oft folgende Frage gestellt: Wie halten wir 

Kanin Hop Schweiz zusammen, wenn die Vereinsmitglieder sich nicht mehr sehen 

können? Wie können wir diese Verbindungen aufrechterhalten? 

Löst sich diese Sportgruppe mit Kaninchen auf, weil Begegnungen nicht mehr 

möglich sind?  

 

Es waren keine einfachen Zeiten als Präsidentin den Verein zusammen zu halten – 

ein Los, das viele Vereinspräsidenten mit mir teilten. Als Koordinatorin war es 

ebenfalls ausweglos, etwas zu koordinieren, was nicht mehr planbar war. 

 

Aus diesem Grund haben wir beide auch beschlossen, aus zwei Jahresberichten 

mit wenig erlebten, wenigstens einen gemeinsamen zu verfassen – wir haben 

dabei nicht mehr erlebt - aber es erschien uns einfacher das Geschehene so in 

Worte zu fassen. 

 

Mit Glück konnten wir noch unsere Hauptversammlung am 8. März 2020 

durchführen, sogar mit dem morgendlichen Zurbuchen Cup. Wir durften wie 

immer das Gastrecht unseres Hauptsponsor, der Firma Zurbuchen Spenglerei & 

und Bedachungen in Wangen / SZ in Anspruch nehmen, wofür wir sehr dankbar 

sind. 

 

Kurze Zeit nachher erfolgte nämlich der «Log down» und wir mussten 

fortlaufend alle geplanten Events und Turniere über die vergangene Zeit 

absagen. Leider gingen auch unsere Kontakte zu den Mitgliedern ein wenig 

verloren. Alle waren mit der aktuellen Situation beschäftigt, sei es privat oder 

beruflich oder auch als Coviderkrankter.  

 

Die Hoffnung des Vorstandes war, dass ihr trotz alledem mit Euren Tieren gut 

durch die Zeit kommt und ihr zumindest dort Freude und Abwechslung zum 

tristen Alltag findet. 
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Leider haben wir erst sehr spät vernommen, dass Elin im vergangenen Jahr ihren 

gesamten Tierbestand durch die ansteckende Krankheit Kaninchenschnupfen 

verloren hat. Ein schmerzlicher Verlust, der jeder Hopper und Tierfreund unter 

uns gut nachvollziehen kann. Daher ist es auch verständlich, dass sie im Moment 

keine Kaninchen mehr hat und das Kanin Hop im Moment viele schöne, aber 

traurigen Erinnerungen in ihr auslöst. Lassen wir ihr die Zeit, die sie für sich 

braucht. 

 

Zu den ausgeschriebenen Einzel-Trainings im Herbst sind die Rückmeldungen an 

Katharina sehr spärlich ausgefallen. Dennoch, da und dort hat sie wieder von 

Euch gehört und einige haben sich zum Training mit ihren Kaninchen in Wangen 

eingefunden. Katharina war in dieser Zeit mitten in den Abschlussprüfungen zur 

Tierheilpraktikerin, daher war es nicht zu jederzeit möglich, einen Termin mit 

ihr zu finden. Sie hat die Prüfung erfolgreich bestanden, wofür ich ihr an dieser 

Stelle herzlich gratuliere. Ich bin sicher, wir dürfen da und dort von ihrem 

grossen Wissen im Kanin Hop profitieren. 

 

Die Teilnehmer und die Trainerin haben bemerkt, dass diese Trainings für 

Mensch wie auch für die Tiere enorm wichtig waren. Ob ein Kaninchen zuhause 

mit seinem Hopper die Bahnen springt oder eben an einem anderen Ort – diese 

Uebungszeit hat allen gut getan. Kleine eingeschlichenen Fehler wurden 

festgestellt und sogleich wieder ausgemerzt.  

 

Wir sind dankbar und glücklich haben wir diese Zeit überstanden. Schauen wir 

vorwärts und nicht zurück. Wenn wir alle uns Mühe geben, unsere Kameradschaft 

untereinander wieder zu intensivieren, um unser gemeinsames Hobby mit den 

Kaninchen zu pflegen, dann haben wir doch beste Aussichten auf viele schönen 

gemeinsamen Stunden mit unseren springenden Kaninchen. 

 

So wünschen wir Euch für das kommende Vereinsjahr viel Glück und Gesundheit. 

Stellen wir die Freude und das Zusammensein in den Vordergrund, geniessen wir 

die Zeit mit unseren Tieren. Seien wir glücklich über alles, was wir haben und tun 

dürfen, denn wie die Zeit gezeigt hat, es ist nichts selbstverständlich im Leben. 

 

Der Vorstand hat in einer Sitzung ein Jahresprogramm erstellt und die 

Hauptversammlung besprochen. Wir freuen uns auf Euer zahlreiches Kommen. 

 

Küssnacht am Rigi, im April 2022  Regula Wermuth Präsidentin 

Wangen / SZ, im April 2022   Katharina Wermuth Koordinatorin

     


